

Fiscalía cubana en balance



FISCALIA GENERAL DE LA REPÚBLICA DE CUBA

Fiscalía General de la República de Cuba desarrolla durante este mes las reuniones resúmenes de los resultados de trabajo en el 2021

La Habana, 7 ene (RHC) La Fiscalía General de la República de Cuba desarrolla durante este mes, en sus sedes provinciales, las reuniones resúmenes de los resultados de trabajo en el 2021 con vista a su balance anual nacional, programado para febrero próximo.

Los fiscales y trabajadores del órgano en todo el país chequean el cumplimiento de los principales indicadores que tributan a su misión constitucional, como el comportamiento de los procesos penales, verificaciones fiscales y la protección a los derechos de la familia cubana.

Destaca entre las proyecciones de la Fiscalía su rendición de cuenta ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su sesión plenaria, prevista para el mes de julio en el Palacio de Convenciones.

Un grupo de expertos del órgano trabaja en la nueva ley de la Fiscalía General de la República, que según el cronograma legislativo se presentará al Parlamento cubano en octubre de este año. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba